

Könizer Corona Bibel: Die Seele im Mittelpunkt

Wort. Schrift. Verbundenheit

Danke Danke Danke

Wir möchten heute den Menschen danken, die fleissig an unserer Könizer Corona Bibel mitgearbeitet haben und wunderschöne Texte, Bilder und tolle eigene Gedanken aufgeschrieben haben.

Unterdessen haben wir (endlich) alle Seiten fotografiert und eine virtuelle Corona Bibel erstellt. Siehe Link unten.

Die Originalseiten der Könizer Corona Bibel werden wir ab 6. Februar 2022 in der Thomaskirche auflegen und ab Ostern liegt sie in der Kirche Köniz auf.

Könizer Corona Bibel

Klicken Sie auf nebenstehenden Link und Sie können in der Könizer Corona Bibel blättern. Viel Vergnügen

Vielen Dank

<http://www.kg-koeniz.ch/de/aktuelles/koenizer-corona-bibel/index.php>